

**ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
"ГАЗПРОМ"
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ
"НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ ИНСТИТУТ
ПРИРОДНЫХ ГАЗОВ И ГАЗОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ - ВНИИГАЗ"
ВНИИГАЗ**

142717 Московская область,
Ленинский район, поселок Развилка
телефон: 355-91 -07, 355-92-06
факс: 399-32-63, телетайп: 205412 ПЛАСТ

15.02.02 № 4-14а/530

На № _____ от _____

СПРАВКА

Настоящая дана по месту требования в том, что Вергасов Фатех Петрович действительно сдал	Дата сдачи экзамена	Оценка
1. Английский язык (общее количество часов – 200)	04.12.1984 г од	"Отлично"
2. Диалектический и исторический материализм (общее количество часов - 200)	28.10.1985 год	"Хорошо"
3. По общенаучной дисциплине " Основы нефтяного и газового дела" (общее количество часов - 200)	05.12.1986 год	"Отлично"
4. По специальности "Строительство и эксплуатация нефтегазопроводов, баз и хранилищ" (общее количество часов - 200)	25.05.1987 год	"Отлично"

После чего Вергасов Фатех Петрович был допущен к защите диссертации на соискание
ученой степени кандидата технических наук, успешная защита которой состоялась во
ВНИИГАЗе 22 февраля 1989 года

Исполняющий обязанности

Подпись

В.И. Мурин

Печать: Общество с ограниченной ответственностью «Научно-исследовательский институт
природных газов и газовых технологий – ВНИИГАЗ». Развилка Ленинского района Московской
области. ООО «ВНИИГАЗ». Для документов.

Общество с ограниченной ответственностью «Научно-исследовательский институт
природных газов и газовых технологий – ВНИИГАЗ» Идентификационный номер
налогоплательщика 5003028155, расчетный счет 40702810500000002208,
корреспондентский счет 30101810000000000360 Филиал Газпромбанка город Москва,
Банковский идентификационный код 044585360, Общероссийский кодификатор
организаций народного хозяйства 95130,95400, Общероссийский кодификатор
предприятий и организаций 31323949

Город Москва, девятнадцатого февраля две тысячи второго года. Я, Бойцова Вероника Юрьевна, нотариус города Москвы, свидетельствую верность этой копии с подлинником документа, в последней подчисток, приписок, зачеркнутых слов и иных неоговоренных исправлений или каких-либо особенностей не оказалось.

Зарегистрировано в реестре за № 1-1833

Взыскано по тарифу: 9 рублей

Нотариус



OPEN JOINT-STOCK COMPANY
 "GAZPROM"
 LIMITED LIABILITY COMPANY
 "ALL-UNION SCIENTIFIC AND RESEARCH INSTITUTE
 OF NATURAL GASES AND GAS TECHNOLOGIES – VNIIGAZ"
 VNIIGAZ

142717 Region of Moscow,
 Leninsky area, settlement of Razvilka
 telephone: 355-91-07, 355-92-06
 fax: 399-32-63, teletype: 205412 IJIACT

15.02.02 № 4-14a/530

To № _____ of _____

Statement

This is issued to VERGASOV, Fatekh Petrovich, to confirm that he has passed examinations in following disciplines, and to be presented on demand	Date of examination	Grade
1. English (the total amount of hours makes 200 hours)	December, 1984	Excellent
2. Dialectical and historical materialism (the total amount of hours makes 200 hours)	October 28, 1985	Good
3. general scientific discipline "Fundamentals of oil and gas science" (the total amount of hours makes 200 hours)	December 05, 1986	Excellent
4. Construction and operation of oil and gas pipelines, bases and storage tanks (the total amount of hours makes 200 hours)	May 25, 1987	Excellent

Having passed the examinations VERGASOV, Fatekh Petrovich, was admitted to the defense of a thesis for a Kandidat's Degree of engineering sciences and he successfully defended his thesis at VNIIGAZ on February 22, 1989.

Acting General Director SIGNATURE V.I. Murin

Seal: Limited liability company «Scientific and research institute of natural gases and gas technologies – VNIIGAZ». Razvilka of Leninsky area of the Region of Moscow. OOO «VNIIGAZ». For documents

Limited liability company «Scientific and research institute of natural gases and gas technologies – VNIIGAZ». Taxpayer's identification number 5003028155, current account 4070281050000002208, correspondent account 30101810000000000360

Branch of Gazprombank the City of Moscow, Bank identification code 044585360, All-Russian codificator of organizations of national economy 95130,95400, All-Russian codificator of enterprises and organizations 31323949

The city of Moscow, on the nineteenth of February year two thousand two. I, Veronika Yurievna Bojtsova, Notary in the City of Moscow, hereby certify that the present copy is authentic to the original. No erasures, additions, crossed words and other unconditioned corrections or peculiarities have been found in the original.

Registration № 1-1833

Collected under rate: 9 rubles

Notary Signature

Seal of the notary: The City of Moscow. Notary Bojtsova Veronika Yurievna.

I, Ilyin Yuriy Vassilievich have translated this document, and I confirm that the translation is authentic:

*Переводчик Ильян
Юрий Васильевич*

Город Москва, двадцатого февраля две тысячи второго года.
Я, Бойцова Вероника Юрьевна, нотариус города Москвы, свидетельствую подлинность подписи, сделанной известным мне переводчиком Ильиным Юрием Васильевичем:

Зарегистрировано в реестре за № 4-334
Взыскано по тарифу 42 руб
Нотариус



[Handwritten signature]



АПОСТИЛЛЕ * АПОСТИЛЬ
 (CONVENTION DE LA HAYE DU 5 OCTOBRE 1961-
 ГААГСКАЯ КОНВЕНЦИЯ ОТ 5 ОКТЯБРЯ 1961г.)

1. **РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ**
 Настоящий официальный документ *выд. в виде перевода*
2. Подписан Вичовой В.В.
(фамилия)
3. Выступающим в качестве нотариуса
(должность)

4. Скреплен печатью нотариуса г. Москвы

УДОСТОВЕРЕНО

5. В городе Москве 6. 26.02.2002
(дата цифрами)
7. Сидова В.В. Зам начальника
(фамилия, должность лица)

Главного управления Министерства юстиции
название удостоверяющего органа)
Российской Федерации по г.Москве

8. За № 3599

9. Место печати *Подпись*



Всего прошито, пронумеровано
 и скреплено печатью 3 листа.
 Нотариус: